



自治会だより

令和3年1月29日
発行：伊興町自治会
会長：豊田紀雄
広報部長：岩崎孝和

明けましておめでとうございます 会長 豊田紀雄

今まで何十年と新年の挨拶で云っていたこの言葉が、今年は何とむなしく響くことでしょう。しかし、あえて云うことにします。それは一日も早く普通の生活に戻ることへの祈りをこめて。

コロナ禍の中での町会長という重圧の中、一日たりと心の安らぐ日はありませんでした。おそらく皆様も見えない恐怖の中で不自由な生活を送られたことでしょう。

春にはワクチンが配られるといいます。それを信じて一日一日を大切に生きていこうではありませんか。

成人おめでとうございます

本年成人祝いを迎えた方は、男5名、女7名、合計12名でした。

これから行事予定

例年のことながら、年度末に来年度に向けた役員会、新年度には総会の開催があります。コロナ感染拡大の折、日時決定は状況を見てのこととなります。

これまでの実施行事

防犯の集い

12月4日 午後2時より

例年開催している防犯・防災講演会。本年は、激増している最近の振り込め詐欺、その手口、ガス点検・消防点検を装う強盗事件の様子、予防方法等について、竹の塚警察署防犯課係員による講演会を、参加者限定20名にて区民事務所で実施しました。



第2部では、歌手俳優石橋幸さんの「ロシア民謡」歌唱公演が行われました。アコーディオン奏者後藤ミホコさんの調べに乗せた歌唱は参加者の好評を得ました。当日ご出席下さった大境第2支部高橋さんから以下の感想をいただきました。



ロシア語の歌を聴く機会もあまりなかったのですが、長年歌わっていた方のすばらしい歌が聴けてとてもよかったです。さらに、アコーディオンも素晴らしいすっかり聞きほれました。

コロナ禍で音楽を聴きに行くことができずにいた時、自治会でこのような機会を作っていただきありがとうございました。又の機会をよろしくお願ひいたします。



年末年始

歳末特別警戒 毎年自治会倉庫前にテントを設営、二日間に亘り実施してまいりましたが、本年は、サポーターとして日頃より防犯活動に力を入れて下さっている FG 支部会員功刀さん、近藤さん企画の有志による自主的なものとして実施されました。マイクによる呼びかけは、功刀さん作成による AI 機能を使った拡声器によるものです。

自治会では、テント設営も会員全体への呼びかけも行わず、本部役員のみの参加としました。



「絵門松」と「お餅」のお届 年末に「絵門松」と共に、本年はコロナ禍で諸々の行事が中止になったのを受け、特別に会員家庭に「お餅」をお届けしました。

訃 報

昨年(1月～12月)、会員 13 名の物故者がありました。

前沼 6 班 第 5 代会長 薊文雄様(享年 90 才)、同 12-2 班 橋本和也様(享年 80 才)、FG 団地 12 班 小田切健次様、同 2 班 幸野徳夫様(享年 77 才)、同 12 班 半藤孝吉様(享年 93 才)、同 5 班 古館一郎様、西竹第 2 野本満様(享年 85 才)、同西竹第 2 堀越清志様(享年 92 才)大境第 2 酒井和夫様(享年 90 才) 懇んで追悼の意を表します。

伊興町自治会メールアドレス lkoutyoujikitakijimukyoku@yahoo.co.jp

自治会ホームページ www.fureai-net.jp/jichikai/tokyo/adachi/ikoucho/index.html

自治会・町会 ふれあいネット | 足立区 伊興町自治会 (fureai-net.jp)

◎ コロナ対策 マスクは感染予防と拡大防止の第一必需品

マスク選択の基準は効果(材質による性能)、使いやすさ、デザインの良さ、値段等色々ですが…

吸い込み飛沫量、少ないのは不織布マスク 30%、ウレタンマスクは吸い込み60~70%

先頃、テレビでスーパー計算機「富岳」による素材別比較シミュレーション結果が伝えられましたが、以下は、会員から得た豊橋技術科学大学による実験値を元にしたネット上の情報です。

マスクの選び方は？ウレタンは性能劣る（素材別比較結果）

ハフポスト日本版編集部 2020/12/15 13:39

不織布マスクが、飛沫の飛散を抑える効果が高い傾向。スーパー計算機「富岳」を使ったシミュレーション結果で判明した



スーパー計算機「富岳」によるシミュレーション結果。豊橋技術科学大学による実験値を元にハフポスト日本版が作成
作成：山本英雪／HuffPost Japan